# TMニュース No7

R3.2.25. TM 部

3学期に入っていきなり緊急事態宣言の発令、さらに1か月の延長とほぼ全日短縮授業、そして授業終了後すぐに下校等の措置により、1月のTM活動は、3年生の出願指導を除いて全て中止となりました。2月になって、活動報告書の作成、2年生の個人面談、1・2年生の年間活動報告会とまとめの活動に入っていきました。

### 12月25日(金) 1・2年生 45名

2学期終業式 の日に、TMの 1・2年生を対 象に駿台予備校 市ヶ谷校舎(医



学部専門校舎)校長の古足氏による「医子師を 受験する心構え」という講演を行いました。生徒 は改めて医学部医学科受験の厳しさを知り、新た な闘志を燃やしたようでした。

## 1月20日(水)~22日(金)3年生16名

共通テストの自己採点結果をもとに、希望する3年生および保護者に出願指導を行いました。T M担当教員4人とデータを見ながら一人約40分の面談を行い、前後期の出願先を検討しました。

#### 1月30日(土) 中止

東京医科歯科大学オンライン講座(脳週間シンポジウム)は緊急事態宣言中のため、学校単位の受講を中止し希望者個人の参加に変更しました。

#### 2月4日(木)~5日(金) 3年生15名



大学医学部医学科の面接のポイントについて講演 いただくとともに、志望大学別の模擬面接を実施 しました。講演には、多くの教員も参加し、模擬 面接についても教員が立ち合い、生徒個々の課題 について把握しました。 その後も希望者についてはTM担当教員を中心 に何度か面接練習を実施しました。

#### 2月13日(土) 1・2年生 43名



実施しました。1年生は様々な診療科について、 ①どのような症状の方が受診するのか、②どのような治療方法があるのか、③その診療科の現在の 課題は何か、といった点についてグループで調査・研究した結果を発表しました。また、2年生は、各地方の国公立大学医学部について、その沿革、教育の特徴、附属研究施設、主な研究成果について調査した結果を個人で発表しました。2年生、1年生の順に発表し、短時間ではありましたが、内容のある発表で、皆改めて意欲を高めたよ

うです。その内容は活動報告 書にまとめられています。





3月25日(水) 合格者との懇談会